

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur kehadirat Tuhan Yang Maha Esa atas berkat rahmat serta kasih-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Pengaruh Penggunaan Media *Webblog* Terhadap Motivasi dan Hasil Belajar Siswa pada Materi Ikatan Kimia”. Tujuan penelitian skripsi ini untuk memenuhi sebagian syarat memperoleh gelar Sarjana Pendidikan (S.Pd) bagi mahasiswa program S-1 di program studi Pendidikan Kimia FMIPA UNIMED. Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih jauh dari kata sempurna, oleh sebab itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari semua pihak untuk kesempurnaan skripsi ini.

Pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada : Ibu Dr. Murniaty Simorangkir, M.S, selaku dosen pembimbing skripsi yang telah meluangkan waktu dan pikiran untuk memberikan arahan, saran dan motivasi yang sangat berguna dalam menyelesaikan skripsi ini sejak awal penyusunan hingga sampai tahap penyelesaian. Ucapan terimakasih juga saya sampaikan kepada Ibu Prof. Dr. Ida Duma Riris, M.Si, Ibu Nora Susanti, S.Si, A.pt, M.Sc, dan Ibu Dr. techn. Marini Damanik, M.Si, sebagai dosen penguji yang telah memberikan masukan dan saran – saran dari rencana penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga Ibu Prof. Dr. Retno Dwi Suyanti, M.Si, selaku dosen pembimbing akademik yang selalu bersedia memberikan waktu bimbingan rencana studi setiap semester serta memberikan motivasi untuk lebih giat belajar. Terimakasih juga kepada Bapak Dr. Ayi Darmana, M.Si selaku ketua jurusan Kimia dan Bapak Dr. Zainuddin M, M.Si selaku Ketua Prodi Pendidikan Kimia dan seluruh Staf pegawai jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah membantu penulis. Ucapan terimakasih kepada Kepala Sekolah, Wakil Kepala Sekolah, Staf Tata Usaha, Guru Kimia dan Siswa/I kelas X SMA N 18 Medan yang telah banyak membantu penulis selama proses penelitian berlangsung.

Teristimewa kepada Ayahanda Maniur Marpaung dan Ibunda Herti Megawati Sinaga pemilik kasih tiada ujung yang berjuang keras dalam mendidik, menyekolahkan serta mendoakan saya sehingga dapat memperoleh gelar Sarjana. Teruntuk kakak perempuan saya Tesalonika Dameria Marpaung,

adik laki-laki saya Minaldo Sangap Marsito Marpaung dan Mangasi Fransisco Marpaung yang juga senantiasa menguatkan melalui doa dan semangat.

Penulis berupaya semaksimal mungkin dalam penyelesaian skripsi ini, namun penulis menyadari banyak kelemahan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi menyempurnakan skripsi saya ini

Medan, Januari 2022

Penulis,

**Febiola Rohani Marpaung**



THE  
*Character Building*  
UNIVERSITY